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Begrüßung 

Beiträge 

Ausflug nach Köln Ende August 2018 

Theo Schneider begrüßte die Teilnehmer zur regulären Sitzung des Schützenlustzuges „Treu zu 
Gnadental“ um 8:00  am 2/24/2018 in Neuss-Gnadental. 

Volker Maasch kassierte ausstehende Beiträge 

Auf der letzten Versammlung wurde der Zugausflug 2018 nach Köln bereits vorbesprochen. 
Die Überlegung hierzu war von Freitag, den 28.9.2018 bis Sonntag den 30.9.2018 ein 
Wochenende in Köln zu verbringen. 
 
Als erstes wurde vorgeschlagen, den Termin von Ende September auf Ende August 
(31.8.2018 bis 2.9.2018) vorzuziehen. Der Vorschlag wurde von allen akzeptiert 
 
Folgende Teilnehmer würden voraussichtlich mitfahren: 
André, Nicole, Betty 
Christa 
Theo 
Hermann-Josef, Gaby 
Willi, Liliane 
Jörg, Claudia? 
Heinz, Marita (Theo fragt bei Heinz und Marita nach ob diese am Ausflug teilnehmen) 
Marlies (Theo fragt bei Marlies nach ob diese am Ausflug teilnimmt) 
Toni, Marlies (Jörg schreibt Toni noch an und fragt ob er mit Marlis am Ausflug teilnimmt) 
 
Für die Teilnehmer wurde folgendes geplant: 
Zwei Übernachtungen im Doppel bzw. Einzelzimmer 
da bei Hotelzimmern oftmals tagesaktuelle Preise gelten, konnte zu den Kosten hierzu noch 
nichts genaues gesagt werden diese schwanken aber in der Regel zwischen 80 und 130 € 
je Person im Doppelzimmer und ca. 180-200 € je Person im Einzelzimmer. 
 

 Freitag, den 31.8.2018 
o Anreise nach Köln und einchecken im Hotel 
o Abendessen anschließender Nachtwächterführung 

 

 Samstag, den 1.9.2018 
o Tagesausflug mit der KD weißen Flotte nach Königswinter/Drachenfels 
o gemeinsames Abendessen und ausklingen des Tages in einem Brauhaus 

 

 Sonntag, den 2.9.2018 
o gemütliches Frühstück und anschließend Besuch des Schokoladenmuseums 
o Rückreise nach Neuss 



 

  

Update: 

 Betty wird aus gesundheitlichen Gründen nicht an den Ausflug teilnehmen können. 

 Claudia bekommt keinen Urlaub und wird daher voraussichtlich nur am Freitagabend 
teilnehmen können. Jörg wird sie dann nach Hause bringen und erst am Samstag 
beim Tagesausflug wieder dabei sein. 

 
Aufgrund der neuen Entwicklung und der auch nicht ganz vorherzusehenden Kosten schlug 
André vor gegebenenfalls auf den Wochenendausflug zu verzichten und als Ersatz hierfür 
einen Tagesausflug zu machen. 
 
Hermann-Josef dagegen schlug vor den Ausflug trotzdem durchzuführen und man sollte 
sich das Angebot für 129 € welches Jörg beim letzten Mal dabei hatte noch einmal genauer 
ansehen. 
 
Wir werden dies noch einmal auf der nächsten Versammlung erörtern. 
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4 Essen über Schützenfest 2018 

Die Versammlung hat beschlossen auch zum Schützenfest 2018 das Essen wieder beim 
Partyservice Pütz zu bestellen. 
Auf folgende Menüvorschläge haben wir uns geeinigt: 
 
Donnerstag, 31.5.2018 
Frikadellen, Schnitzel, Hähnchenschenkel, Krautsalat und Partybrötchen 
 
Samstag, 2.6.2018 
Spießbraten mit Brötchen und Leberkäse mit Brötchen, Restzwiebel 
 
Sonntag, 3.6.2018 
Frühstück: Käseplatte, Wurstplatte, Mett, Marmelade, Marmelade, Brötchen 
Mittagessen: Schweinebraten, Putin geschnitzte des Bombay, Kartoffelbeilagen, Salatplatte 
 
Montag, 4.6.2018 
Käseplatte, Wurstplatte, Mett, Rührei, Marmelade, Brötchen 
 
Dienstag, 5.6.2018 
Frikadellen, Minischnitzel, Mettenden, Käseplatte, gemischter Brotkorb 
 
Um die Getränke kümmern sich André und Theo, es soll in diesem Jahr eine Zapfanlage wie 
es Herr Roths im letzten Jahr vorgeschlagen hat mit bestellt werden. 
 
Update: 
Getränke, Kühlanhänger und Zapfanlage wurden durch André bei Herrn Roths bestellt die 
Pilstrinker müssen sich jedoch mit Bitburger Pils zufriedengeben, da es Krombacher nicht in 
kleinen Fässern gibt. 
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5 Informationen aus der letzten Korpsführerversammlung 
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6 Termine 

 Das Komitee möchte zukünftig bei den Gründungen am Montagabend Zeit einsparen. 
Hierzu soll die Gratulation Kur etwas gestrafft werden d. h. es wird nur noch das 
Regiment, nicht aber die privaten Gäste mit Musik hochgespielt. Während der 
Gratulation der privaten Gäste wird die Band bereits Tanzmusik spielen. 

 

 Ebenfalls soll der Fahnenwalzer verlegt werden. 
 

 Für die Kirmeseröffnungsparty konnte ein Robbie Williams Double verpflichtet 
werden. 

 

 Es wurde noch einmal darauf hingewiesen Beiträge für die Festschrift zu erstellen 
 

 Zum Jubiläum der Sappeure am Freitag, den 1.6.2018 sind Major, Adjutant und 
Korpskönig eingeladen. 

 10.3.2018 Corps Krönung der Artillerie Gnadental (Ginsterecke) 

 17.3.2018 Zugkrönungsnachtfalken (Ginsterecke) 

 7.4.2018 Krönung Grenadier Corps (Reuterhof) 

7 Sonstiges 

 Herrmann Josef Becker hat in diesem Jahr 50-jähriges Jubiläum. 

 André wies darauf hin dass wir neue Patch verkünden benötigen, Wolfgang wird sich 
darum kümmern und einige Angebote einholen. 

 Unser neues Transparent ist so weit fertiggestellt, hier muss jedoch noch ein Wagen 
gebaut werden. Volker wird sich hierzu bei Franz Josef Breuer erkundigen und sich 
den dortigen Wagen ansehen. 

 Willi hat Hermann Josef gebeten Thomas Becker anzusprechen wo der geliehene 
Projektor geblieben ist, den die knallharte damals zu transparent Erstellung von ihm 
erhalten haben 

 Michael Obermann stellte einen Antrag auf passive Wirtschaft. Der Antrag wurde 
einstimmig angenommen. 

 Hermann Josef sprach die unbefriedigende Situation mit unserem Adjutanten, der seit 
Monaten nicht anwesend ist und auch auf Telefonate und sonstige Kontaktversuche 
nicht reagiert. Hier sollte überlegt werden, ob zum Wohle des Vereins die Aufgabe 
des Adjutanten nicht neu vergeben wird dies wird bis zur nächsten Versammlung 
geklärt. 

 Die Korpskrönung von Müller wird am 31. Mai nach dem Aufbau des Biwak und des 
Damenschießen stattfinden. 

 Theo teilte noch mit dass die Schützengilde in diesem Jahr eine Kutsche für ihre 
älteren Schützen die nicht mehr so gut laufen können bestellt haben hier sind noch 
zwei Plätze. F Theo hat diese direkt beim Major der Schützengilde für zwei unserer 
Schützen reserviert. 

 

Die Versammlung endete gegen 22:25 Uhr 


